



研修医日記

作成者:梅木 香歩(1年次)

9月に入り、研修が始まって半年経とうとしていることに驚いているこの頃です。ちょう ど先日夏休みをいただき、北海道に行ってきたので紹介します。北海道には何度か行った ことがありますが、北海道は広いのでまだまだ周りきれないですね。でも今回もまた、踏 み入れたことがなかった場所を訪れ、天候にも恵まれ、とても素敵な景色に出会ってきま した。特に気に入った場所が次の2つです。

①美瑛 青い池



ここはずっと訪れてみたかったところです。美瑛(びえい)町は内陸のほうにあり、旭川付近に位置します。青く見えるかどうかは天候に大きく左右されるようで、無事青くてきれいな景色をみることができました。(帰り道に大雨に降られたのでぎりぎりでした)

②神威岬(かむいみさき)







ここは 1 番感動した場所です。北海道北西部の積丹(しゃこたん)半島にある岬です。 快晴で暑く、長い散策路を汗だくになりながら歩きました。かつて女人禁制の場所だった ようで、「女人禁制の地 神威岬」という門をくぐりぬけて歩いていきます(写真撮ればよ かった)。シャコタンブルーの海が最高でした。とてもおすすめです。

ゆっくり休ませていただいたので、ここからまた頑張っていきます!

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。